


FRENAN REFORMA AL ISSSTE
'Doblan' protestas del magisterio a gobierno

Hasta que concluyan las mesas informativas con los trabajadores de la educación, las reformas a la Ley del ISSSTE entrarán en pausa, anunció la presidenta Sheinbaum. **Pág. 13**

“A LO MEJOR LA REDACCIÓN NO ES MUY CLARA”

Tras protestas, frenan reforma a Ley del ISSSTE

PATRICIA RAMÍREZ

Sheinbaum pide no aprobarse hasta concluir las mesas de trabajo entre Gobernación, SEP y CNETE

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo anunció que las reformas a la Ley del ISSSTE entrarán en pausa, hasta que concluyan las mesas de trabajo con los trabajadores de la educación y precisó que se tiene que informar bien sobre el tema, para evitar confusiones.

Cuestionada sobre el asunto, dijo que no se va a aprobar la ley, que ya están comisiones de la Cámara de Diputados, hasta que hayan concluido las mesas de trabajo que sostienen las secretarías de Gobernación y Educación Pública con la Coordinadora de Trabajadores de la Educación (CNETE).

“Primero, tiene que darse mucha información para que no haya malos entendidos de cuál es el objetivo de las reformas que se están planteando. A lo mejor la redacción no fue muy clara y los maestros pensaron que se les iba a descontar también a ellos, y no, a los maestros y maestras no se les descuenta absolutamente nada adicional de lo que ya en la ley está desde hace mucho tiempo”, recalcó.

Sheinbaum Pardo reiteró que la reforma que envió al Congreso de la Unión es para quienes tienen percepciones en dos



Bloqueo de maestros, en protesta por reforma a Ley del ISSSTE.

esquemas en el caso de servidores públicos de confianza, que es el salario base y la compensación, y actualmente solo se aporta al ISSSTE por el salario base, mientras que la compensación no aporta.

Por ello, señaló, lo que se plantea es que de la compensación garantizada, en el caso de los trabajadores de mayores ingresos, se aporte una parte que tiene que ver con servicios de salud, lo que le permitiría tener más dinero a los hospitales del ISSSTE y centros de salud.

Agregó que tal vez la redacción de la reforma legal no fue lo suficientemente clara y por ello los maestros pensaron

que a ellos se les descontaría, lo cual no es preciso.

La Presidenta agregó que la reforma también incluye una modificación al funcionamiento del Fovissste, que será lo mismo en el caso del Infonavit, para que pueda construir vivienda para los trabajadores y beneficiar también a los derechohabientes que han pagado dos o más veces su crédito.

Por lo que toca a la petición de los maestros para revisar las pensiones ya otorgadas, la presidenta aclaró que ese tema se tendría que evaluar, porque implicaría un costo para el gobierno federal.

CUARTOSCURO.COM